
 

Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 
a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale 

nella seduta n. 177 del  15 Ottobre 2020 
 

 

 
 
ASSESSORE RICCARDI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 477 (HONSELL) 
“Prevenzione e contrasto Covid-19 nelle scuole: qual è il piano per il FVG?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 478 (ZALUKAR) 
“Impossibilità a prenotare prestazioni sanitarie di varie tipologie a seguito chiusura delle agende 

di prenotazione” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 480 (RUSSO) 
“Dati su assunzioni e cessazioni personale comparto sanitario: mancanza di trasparenza?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 483 (USSAI) 
“Tamponi e Covid-19: dobbiamo iscrivere i ragazzi delle scuole del FVG alla Barcolana per avere 
tempi rapidi per l'esecuzione dei test?” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 487 (CONFICONI) 
“Piano di adeguamento rete ospedaliera: perché il pordenonese ne esce penalizzato?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 488 (SANTORO) 
“Liste d'attesa: sono state attivate le risorse nazionali del Decreto Agosto?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 493 (CENTIS) 
“Necessario garantire l'adeguatezza dell'attività delle strutture operative complesse di 
ostetricia-ginecologia e di pediatria dell'Ospedale di San Vito al Tagliamento.” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 494 (LIGUORI) 
“Quali azioni si intende adottare per garantire l'esecuzione dei tamponi Covid-19 in modo 
efficiente?” 
 
 
ASSESSORE PIZZIMENTI 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 482 (SERGO) 
“Applicazione della normativa sui rimborsi per coloro che non hanno potuto usufruire del titolo 
di viaggio in conseguenza delle misure di contenimento previste a causa dell'emergenza 

COVID-19” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 484 (DAL ZOVO) 
“Mezzi pubblici troppo pieni negli orari di punta: quali provvedimenti per far fronte a rischi e 

disagi?” 
 

 



Interrogazione a Risposta Immediata n. 486 (COSOLINI) 
“Quanto si dovrà aspettare ancora per veder adottare soluzioni adeguate ai problemi del 

trasporto pubblico con particolare riguardo al trasporto scolastico?” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 490 (MORETUZZO) 
“Zona logistica semplificata: urgente capire come si intende procedere.” 

 

 

ASSESSORE ROBERTI  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 485 (IACOP) 
“Fondi emergenza Covid, quale reimpiego delle consistenti somme non spese?” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 491 (GHERSINICH) 
“Quali gli sviluppi concernenti la mozione numero 9 "Misure urgenti in tema di sicurezza sul 

confine nazionale" in conseguenza del recente incontro con il Ministro Lamorgese.” 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 492 (MORETTI) 
“Da tempo stiamo assistendo ad un "mercato" per l'accesso alle graduatorie del personale enti 
locali. La Regione pensa di intervenire per evitare un "Far West" tra Comuni?” 
 

 
ASSESSORE SCOCCIMARRO 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 476 (BASSO) 
“Sulle problematiche dovute ai forti odori provenienti dall'impianto Salgaim Ecologic S.p.A. 
adibito al trattamento di scarti di macellazione di categoria ad "alto rischio"” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 495 (DA GIAU) 
“Emergenza idrica Pedemontana pordenonese” 
 

 

ASSESSORE ZANNIER 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 473 (ZANON) 
“Addio al Consorzio Agrario FVG?” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 475 (MARSILIO) 
“Sui versamenti delle quote da parte delle Riserve di caccia ai rispettivi Distretti venatori” 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 479 (SHAURLI) 
“Proroga misura 4.1.1 Programma Sviluppo Rurale” 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 481 (CAPOZZELLA) 
“Quali le misure che l'Amministrazione regionale intende mettere in campo per risolvere il 

ritardo nei pagamenti relativi ai bandi del PSR 2014-2020?” 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 489 (BIDOLI) 
“Bando "Fabbricati e macchinari e attrezzature": necessaria la proroga” 

 
 



ASSESSORE ROSOLEN  
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 474 (GABROVEC) 
“Dalla ricapitalizzazione della Burgo garanzie per lo stabilimento di Duino?” 

 

 

 


